

Jahresbericht 2024/2025 der Elternvereinigung des Liechtensteinischen Gymnasiums

Geschätzte Präsidentinnen, geschätzter Vorstand, Rektorat und geschätzte Anwesende

An der Generalversammlung vom 10.09.2024 wurden folgende Mitglieder in den Vorstand gewählt oder wieder für 2 Jahre bestätigt:

Kerstin Appel Huston, Barbara Gurschler-Zai, Franz Lückl, Florian Marxer, Natascha Nad, Dominik Risch, Maylin Roth, Daniel Schreiber, Thomas Vogt und ich (Doris Kindle-Theiner).

Am 22. September 2024 erhielten wir die schockierende Nachricht, dass unser neu gewähltes Vorstandsmitglied Daniel Schreiber verstorben ist.

Der Vorstand hat sich im diesem Vereinsjahr zu vier Sitzungen getroffen.

An der ersten Vorstandssitzung mussten wir das Amt unserer langjährigen Präsidentin Barbara Matt besetzen. Da sich kein Vorstandsmitglied für dieses Amt gemeldet hat, haben sich folgende Vorstandsmitglieder als eine 4-er Präsidentinnen-Gruppe zur Verfügung gestellt. Dies sind, Barbara Gurschler-Zai, Maylin Roth, Natascha Nad und ich. Dieses Präsidentinnen Quartett hat sich zu weiteren Sitzungen ausserhalb der Vorstandssitzungen getroffen. Mit einem Arbeitspapier konnten die anfallenden Aufgaben an alle Vorstandsmitglieder aufgeteilt und übertragen werden.

Aktivitäten

Schokoladenkäferaktion

Wie bereits seit mehreren Jahren wurde am ersten Schultag den Erstklässlern ein Schokoladenkäfer mit guten Wünschen zum Schulstart von der EVLG auf das Pult gelegt.

Kohle für Bücher

Leider wurde dieses Angebot nicht mehr weitergeführt.

Die Änderungen der Auflagen, neue Lehrmittel und nur einzelne Klassen die berücksichtigt werden konnten, waren der Grund dafür, sowohl auch unsere Nullsumme.

Dies alles führte zu einer Unzufriedenheit, dass wir vom Vorstand einstimmig der Meinung waren unsere Aktivität leider einstellen.

Das Sekretariat und der Hausdienst hatten uns jeweils tatkräftig unterstützt. Vielen Dank an Edy Kindle und sein Team.

SOS Schüler

An unseren Vorstandssitzungen nehmen jeweils zwei SOS SchülerInnen teil. Sie stellen immer wieder ihre Sicht als Schüler dar, das ist für uns alle sehr hilfreich. Vielen Dank dafür. Lehrreich war sicher, die neuerstellte Checkliste „Sprachaufenthalte“ welche die SOS Schüler zusammenstellten und zukünftig an die Schüler abgegeben wird. Gerne unterstützten wir auch dieses Jahr ihre Organisation mit einem kleinen Betrag für ein Pizzaessen.

Gymi-Ball

Zur grossen Freude vieler Gymnasiasten und auch externer Jugendlichen, konnte der Gymi-Ball wieder im Gemeindesaal in Triesen durchgeführt werden. Wie budgetiert finanzierten wir mit einem Betrag von CHF 2'000 einen Teil an die Dekoration/Fotobox.

Matura-Apéro

Der Matura-Apéro fand in feierlichem und gebührendem Rahmen statt und es konnte auf die Matura 2025 angestossen werden. Bei sommerlichem Wetter fand er im Aussenbereich vor der Mensa statt. Dieser Anlass wird von der Elternvereinigung organisiert und auch finanziert. Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei allen Vorstandsmitgliedern, und den freiwilligen Helfern für ihren grossen Einsatz. Auch für uns Vorstandmitglieder ist es immer wieder ein toller Anlass, die vielen freudigen Gesichter zu sehen, welche an diesem Abend jeweils erfahren, ob sie bestanden haben oder nicht.

EVLG Award

Dieses Jahr durften wir zum 2. Mal den EVLG Award vergeben. Eine Schülerin und ein Schüler (Fiona Meier und Leonhard Hasler) erhielten für ihre Facharbeit die Bewertung „ausgezeichnet“. Dieser Award dotiert mit CHF 200 pro Schüler wird jeweils mit einer kleinen Rede am Maturaapéro vergeben.

Maturafeier 2025

Nach einem besinnlichen Auftakt mit Beiträgen von Maturanden und Schülern in der Kirche Schaan fand die Maturafeier wieder im SAL Schaan statt, wo nach mehreren Reden von Maturanten, Rektorat und vom Bildungsminister Daniel Oehry die Maturazeugnisse übergeben wurden. Tradition ist das EVLG-Geschenk, ein mit dem Namen graverter Kugelschreiber, welches an diesem Anlass jedem Maturanden übergeben wird.

Betriebskommission Mensa

Zweimal jährlich finden die Sitzungen von der BEKOME statt.

Mitarbeiter von der Mensa, Rektorat, Schulamt, SOS SchülerInnen und eine Person von uns, sind jeweils an den Sitzungen mit dabei. Geleitet wird das Ganze von Edy Kindle dem Verwalter vom Liechtensteinischen Gymnasium.

Gemeinsam wird laufend versucht, die Mensa optimal auf die Bedürfnisse der Schüler unter Berücksichtigung der Möglichkeiten anzupassen.

Austausch Schulamt – Elternorganisationen

Barbara Gurschler-Zai nimmt seitens des EVLG-Vorstandes an den Treffen teil und informiert uns anschliessend an unseren Vorstandssitzungen.

Schulsozial Arbeit

Am Gymnasium haben dieses Schuljahr zwei neue Sozialmitarbeiter gestartet.

Barbara Morell und Christoph Peter haben uns an einer Sitzung besucht und uns ihre Arbeit vorgestellt. Dies ist sehr wertvoll und so können wir bei Anfragen von Eltern, ihren Kontakt weiterreichen.

Danke

Wir danken den Vorstandsmitgliedern der Elternvereinigung für die engagierte und spannende Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr.

Drei Vorstandsmitglieder scheiden aus dem Vorstand aus.

Dies sind Maylin Roth, da ihr Sohn erfolgreich die Matura abgeschlossen hat; Natascha Nad und Dominik Risch.

Vielen herzlichen Dank für eure tolle Arbeit. Wir werden euch vermissen.

Im Namen des Vorstandes danken wir dem Rektor Eugen Nägele und den Prorektoren Roland Hilti und Gregor Vogt, den Lehrpersonen, Edy Kindle und dem Sekretariat für die konstruktive Zusammenarbeit mit der EVLG und ihren Einsatz, welchen sie tagtäglich aufbringen, um die Qualität am Liechtensteinischen Gymnasium hoch zu halten und stetig zu verbessern.

Zum Schluss möchten wir uns auch bei den 201 Mitgliedern der EVLG und für das uns entgegengebrachte Vertrauen bedanken.

Dank ihrem Beitrag können wir all die Anlässe für die SchülerInnen unterstützen.

Herzlichen Dank!

Im Namen des Vorstandes
Doris Kindle-Theiner

Vaduz, Oktober 2025